

# EKSPOS

## Kapolsek Mojoroto Gelar Sambung Guyub Bersama Perguruan Pencak Silat

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID](http://KOTAKEDIRI.EKSPOS.CO.ID)

Sep 20, 2024 - 13:12



KOTA KEDIRI - Polsek Mojoroto Gelar Sambung guyub bersama perguruan pencak silat se- Kecamatan Mojoroto dalam rangka menjelang Pilkada serentak 2024, berlangsung di Mushola At Taqwa Polsek Mojoroto, Jum'at (20/9/2024) pukul 09.30 WIB.

Kegiatan ini dalam rangka menjalin komunikasi dan silaturahmi antar sesama perguruan pencak silat se-Kecamatan Mojoroto. Sehingga dapat terjalin kekeluargaan yang dilandasi dengan niat yang baik dan penuh keikhlasan.

Kegiatan ini dihadiri, Kapolsek Mojoroto Kopol Ernawan, Danramil Mojoroto Lettu Inf.Bibit, Perwakilan Kecamatan Mojoroto, Wakapolsek Mojoroto AKP Wilu S, Kanit Intelkam AKP M Ali Sadikin, Kanit Binmas Iptu Sri Widajati dan Kanit Samapta Iptu Budi S.

Hadir juga Panit Intelkam Ipda Djarot Dodik A, Panit Lantas Iptu P Prasetijo, S.H.,Ketua ranting Pagar Nusa Karyono dan Seger, Ketua ranting PSHT Yosi, Ketua ranting IKSPI Heppy, Ketua ranting PSHW Toni dan Ketua ranting ASAD Kurnia.

Kapolsek Mojoroto mengajak perguruan pencak silat menyamakan persepsi menjalin komunikasi untuk menjaga harkamtibmas jelang pilkada 2024 aman, bijak dalam menyikapi berita medsos.

Kapolsek Mojoroto mengajak untuk membuat paguyuban sebagai wadah komunikasi silaturahmi dan komunikasi, gunanya ketika dibentuk paguyuban ketika muncul masalah bisa diselesaikan secara dini sebelum berkembang luas.

"Dengan dibentuknya paguyuban yang didukung semua rekan-rekan bisa dilakukan agenda pertemuan bersama yang dikemas acara ngopi, kegiatan sosial maupun dikemas dengan cara latihan bersama," ujarnya.

Kapolsek juga menambahkan bahwa Polri akan tetap melaksanakan penindakan hukum terhadap segala bentuk tindak pidana yang dilakukan oleh oknum perguruan pencak silat sebagai upaya pendewasaan seluruh anggota organisasi.

"Sehingga dengan pertemuan ini diharapkan peran serta perguruan pencak silat khususnya di Kecamatan Mojoroto untuk bersama-sama memelihara situasi kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif," ungkapnya.